



# Unser Schulgarten



Erfreulicherweise hat sich Frau Wehrs nach der Beendigung der Abordnung von Frau Hecht wieder unserer Arbeitsgemeinschaft *Natur und Garten* angenommen. Nach den kalten Monaten gab und gibt es einiges zu tun.

Mit den Viertklässlern und den Kindern der Schulgarten - AG haben Frau Wehrs und Frau Lücke einiges in die Hand genommen. Der alte Komposthaufen wurde entsorgt, lange gelagerte und nicht genutzte Steine wurden wegtransportiert und in jeder Ecke wurde überprüft, was noch gut ist und was eventuell auch weggibt. Und es ist noch einiges geplant:

- Das bestehende Gartenhaus wird um die Osterferien noch gesäubert, so dass wir dieses noch eine Weile nutzen können.
- Eine neue Schubkarre wird gekauft (finanziert vom Förderverein).
- Drei bis vier Elternteile aus der Klasse 2a haben sich bereiterklärt, sich um das Rasenmähen und die Pflege in den Ferien zu kümmern! Das freut uns sehr und dieses Engagement verdient ein riesiges **DANKESCHÖN!!!**
- Eventuell müssen noch einige kleinere Materialien erneuert werden. Diese Ausgaben werden ebenso vom Förderverein übernommen.
- Auch für die Kompostierung ist die Anschaffung von zwei neuen Thermokompostern inkl. Tierschutzgittern geplant. Die Kosten werden über die Prämien des Energie - und Umwelt - Fonds übernommen. Frau Lücke hat sich bereits etwas angeschaut und kümmert sich freundlicherweise um den Kauf und Transport dieser Behälter.

Ein ❤️ liches Dankeschön dafür! So wird es heller und überschaubarer in unserem noch schöner gewordenen Schulgarten. Damit steigt dann auch die Freude an der Arbeit im Schulgarten und die Verwendung unseres Barfußpfades.

